

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala berkat dan karunia-Nya penulis diberi kesehatan dan waktu hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Hasil Belajar dan Respon Siswa Menggunakan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Reciprocal Teaching* (RT) dengan Pembelajaran Diskusi Kelompok pada Materi Pencemaran Lingkungan di Kelas X SMA Negeri 4 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, selaku dosen Pembimbing Skripsi, dalam membimbing serta memberikan dukungan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesai berbentuk skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Djongken Simamora.M.Pd, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela M.Si selaku dosen penguji yang juga banyak memberikan kritik, saran dan masukan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih selanjutnya juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, atas bimbingan dan arahan yang telah diberikan dalam perjalanan kuliah selama ini. Juga terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen atas ilmu dan bimbingan yang telah diberikan, semoga nantinya penulis dapat mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari. Kepada Bapak dan Ibu Staf Pegawai Jurusan Biologi dan FMIPA yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Apresiasi dan penghargaan juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Ramly, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 4 Medan atas izin penelitian yang telah diberikan kepada peneliti. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Nurbaina, M.Si selaku guru Biologi kelas X SMA Negeri 4 Medan atas masukan dan dukungannya yang turut menjadi motivasi penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Dan tak lupa kepada siswa-siswa SMA Negeri 4 Medan.

Teristimewa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada orang tua tercinta Ayahanda A. Siringoringo dan Ibunda Tercinta H. Sipahutar. Terima kasih atas doa, bimbingan dan harapan yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Juga tak lupa kepada abang, kakak dan adikku tersayang Hendra Oktodani, Melissa Grace Angel dan Yohanna Hariaty terima kasih atas dukungan yang telah diberikan. Serta kepada seluruh keluarga atas semua dukungan dan semangat yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Unimed. Juga tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada teman-temanku, Nur Fitriani Lubis, Nurysyahputri Harahap, Siti Nurhayati Tambunan, Putriana Silitonga, Sella Desinta, Nova Amelia yang selalu mau membantu dan mendukung penulis apapun keadaannya. Juga kepada Kak Yohanna Aritonang atas bantuan dan juga dukungannya. Tak lupa juga terima kasih kepada teman-teman Biologi Ekstensi 2010 atas informasi, kompetisi, kenangan dan suka duka kita selama kuliah. Semoga kita sukses ke depannya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan disana-sini dalam penulisan skripsi ini. Maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan para peneliti selanjutnya.

Medan, Juni 2014

Elisabeth Siringoringo
NIM. 4103341014